



Mi Universidad

PROCESO DE INVESTIGACIÓN

Nombre del Alumno: Arely Guadalupe Alejo Cruz

Nombre del tema: Proceso de investigación

Nombre de la Materia: Comunicación Visual II

Nombre del profesor: María Eugenia Pedrueza.

Nombre de la Licenciatura: Diseño Gráfico.

Cuatrimestre: 5to

Comitán de Domínguez Chiapas, 14 de enero de 2023.

PROCESO DE INVESTIGACIÓN

Planteamiento del problema:

Creación de logotipo para juego didáctico.

Investigación del problema:

Entrevista de la Alumna Guadalupe del Carmen Coello Salgado Alumna UDS.

¿Cuál es tu nombre?

Guadalupe Coello

¿Cuántos años tienes?

24

¿Cuándo y dónde naciste?

21 de nov 1998 Comitán Chiapas

Tienes algún apodo:

Lupis

¿Cuál es tu artista y canción favorita?

Adrián Jesús Romero.

Mis princesas Mágicas

Si te podrías describir en 3 palabras cuáles serían:

*Seria *Trabajadora *Segura

Como crees que te perciben los demás:

Como una persona respetable, trabajadora, con una actitud resolutiva ante los conflictos

¿Cuáles son tus pasatiempos favoritos?

*Ir a comer sushi con mi hermana

*Ver series policiacas y criminológicas

*Escuchar música

*Jugar con mi mascota

¿Tienes alguna serie o películas favoritas?

Si, la ley y el orden, el mentalista, almas perdidas, FBI, 911 ¿Cuál es su emergencia?, las películas de Adam Sandler, los piratas del caribe, Sherk, los pingüinos de Madagascar y Kunfu panda.

¿Tuvo modelos a los que seguir en su infancia o adolescencia? Especifica.

*Si, mis padres y algunos conocidos que se superaron trabajando y estudiando a la par para conseguir sus objetivos

¿Hay algún dicho o frase famosa que lo inspire?

*Si, no prometas nada cuando estés feliz, no digas nada cuando estés enojado y no tomes decisiones cuando estés triste

¿Cuál fue la razón principal que te llevo a estudiar la carrera de Medicina?

Mi mamá padece de la presión y en algún momento tuvimos que estar mucho tiempo en el hospital, me sentí motivada por las personas que en su momento cuidaron de ella y comencé a conocer un poco de la medicina en sus diferentes especialidades y me gustaría mejorar parte de la situación actual en muchas familias

¿Cuáles crees que son los pros y contras de la carrera?

Considero que son muchas ventajas desde un ámbito laboral, económico y personal, considero que los contras es que de cierta forma la medicina requiere de nuestro tiempo al 100%, ya que a veces no hay días de descanso y uno puede llegar a alejarse de los pasatiempos, la familia pero que también dependerá de la programación de nuestras actividades para no descuidar ningún ámbito y poder encontrar un equilibrio

Temas que te apasionen de la carrera o alguna rama a la que te quieras dirigir (Menciona por lo menos 4 de ellas)

La psicología, la pediatría, la ginecología y obstetricia y por último la geriatría

Hay algún tema en el cual se te dificulto comprender rápidamente ¿Cuál?

Si, mayormente los cálculos para las dosis en la materia de farmacología

Que piensas hacer después de terminar la carrera:

Obtener mi título y cedula profesional, dedicarme a la consulta privada y reforzar mis conocimientos en la práctica docente, así como posteriormente realizar mi especialidad en ginecología

¿Tienes alguna especialización en mente? ¿Cuál? Y ¿Por qué?

Ginecología, debido a que he conocido a muchas mujeres que por los usos y costumbres en el estado de Chiapas, no realizan sus chequeos médicos, y que pueden contraer enfermedades al no tener las orientaciones o recursos necesarios, motivo por el cual me gustaría enfocarme a esa área para dar a conocer la información necesaria y aplicar las medidas preventivas necesarias así como la concientización en las diferentes mujeres que se encuentran excluidas ante las diferentes prácticas.

Otra de las cosas que me ha motivado ha esto es debido a una película que vi hace ya mucho tiempo que se llama la flor del desierto donde nos narra la práctica de la mutilación genital femenina

Que me puedes decir con respecto a la farmacología y qué es lo que más recuerdas de esta materia:

Me parece una materia bastante importante en la medicina debido a que por el tipo de materia que es, nosotros como médicos debemos de conocer y aplicar las dosis correspondientes ante los fármacos que proporcionamos o indicamos a nuestros pacientes ante una enfermedad. Me gustó mucho la materia aunque se me complico por los cálculos o casos clínicos que nos presentaban los docentes.

Qué me puedes decir de las enfermedades paliativas y qué es lo que más recuerdas de esta materia:

*La importancia de la concientización ante los familiares y el cómo enfrentar cada una de estas enfermedades con el paciente pues son cosas que no nos gustaría que le pasaran a las demás personas o el cómo reaccionaríamos si estuviéramos en el lugar de esa persona, por ejemplo cuando son enfermedades terminales y que el paciente puede optar en algún momento de acuerdo a las leyes en la práctica de la eutanasia, siendo un proceso que no se encuentra bien visto en la sociedad o en su caso la donación de órganos

Que me puedes decir de la ginecología y obstetricia y qué es lo que más recuerdas de esta materia:

*Que es mi materia favorita como ya lo mencione anteriormente es una de las materias aparte de lo relacionado a las medidas y cuidados de la mujer, interviene el proceso de embarazo, el entender y ver la evolución humana desde su concepción hasta su nacimiento. De esta materia, retomo a los autores, la concientización, la vida, y los procesos de duelo en caso de alguna perdida espontanea o por decisión.

Recomendaciones de nombres para el juego y por qué cada una de ellas:

*Descubriendo

Debido a que en el campo de la medicina siempre hay actualizaciones y siempre se descubre algo nuevo, una forma o una técnica

*Vengo sin cita

Considero que sería un buen nombre debido a que la mayor parte de médicos emplea citas para poder organizar su propio negocio y a veces se hacen excepciones para quienes no la tienen debido a las actitudes de algunos pacientes

*Con letra de doctor

Esto como algo común al expedir recetas médicas y que difícilmente el paciente entiende nuestra letra

¿Qué paleta de colores prefieres y por qué?

Me gustan más el color azul o celeste, el verde esmeralda y el color morado (bugambilia)

Que colores se te harían llamativos para el juego:

Verde esmeralda, azul rey, morado, el naranja y el color vino

¿Cuáles son tus preferencias con respecto a formas, tipografías, etc.?

Me gustan las formas simétricas, más formales o pueden ser como la tipo comics sans

¿Qué restricciones, si las hay, deberíamos tener en cuenta?

*No me gustaría colores neón, o con textos demasiados saturados o letras demasiado comprimidas

¿Qué palabras, símbolos o elementos deberíamos incluir en tu logo?

Salud, conciencia, diversión y aprendizaje

¿Qué ejemplos de logos te gustan y por qué?

*Me gustan los logos con letras que tienen sombras o de colores con colores alegres o blancos. Ya que considero que si son puestos en un espectacular uno puede voltear a ver de qué se trata.

*Los que tienen alguna letra mezclada con un dibujo, se me hace llamativo y que por las formas difícilmente se confunden u olvidan

¿Qué logos no te gustan y por qué?

*Los muy sencillos y que contienen mucho el color negro o con la letra demasiado saturada y poco entendible

¿Qué quieres que comunique tu logo y marca?

*Diversión y conocimiento

¿Tienes algún estilo particular en mente para tu logo? Por favor no seleccionar más de tres.

Fresco

Moderno

Sofisticado

Profesional

Joven

Natural

Divertido

Elegante

Artístico

Retro/vintage

¿Qué valores principales debe transmitir el logo?

*Fuerza

*Alegría

*Conocimiento

*Concientización

Comentarios:

¿Hay otros detalles que te gustaría mencionar sobre preferencias de diseño, requerimientos etc.?

No

Para finalizar aquí puedes integrar más cosas sobre ti:

*De manera general soy una persona tranquila y responsable, vengo de una familia en la que los valores son primordiales, y en lo que lo material no es sumamente importante. En la que el trabajar de manera honrada es el mejor camino, el superar las adversidades a pesar de los problemas a los que nos podemos enfrentar, me gusta la música tranquila y la navidad por como las calles son adornadas con sus colores.

Tengo un perro con quien juego a lanzar la pelota y le enseñe a sonreír, me gusta mucho comer el brócoli y el espagueti rojo. Desde mi niñez en el ámbito estudiantil siempre he tratado de destacar y aprender lo mejor que puedo así como concientizar la forma de vivir.

SÍNTESIS:

Nombres para el logo:

*Descubriendo

Debido a que en el campo de la medicina siempre hay actualizaciones y siempre se descubre algo nuevo, una forma o una técnica

*Vengo sin cita

Considero que sería un buen nombre debido a que la mayor parte de médicos emplea citas para poder organizar su propio negocio y a veces se hacen excepciones para quienes no la tienen debido a las actitudes de algunos pacientes

*Con letra de doctor

Esto como algo común al expedir recetas médicas y que difícilmente el paciente entiende nuestra letra

